

Parkieren in Aeschi

Lieber Gast

Bitte beachten Sie, dass das Parkieren auf den öffentlichen Parkplätzen der Gemeinde Aeschi kostenpflichtig ist. Die Parkgebühren werden von 7 bis 19 Uhr erhoben, wobei die erste Stunde (ausser im Suldtal) gratis ist. **Bitte auch für Gratisstunde ein Ticket beziehen!**

Die Parkgebühr kann mit Kleingeld oder per Parking App bezahlt werden.

Falls Sie länger in Aeschi verweilen haben Sie die Möglichkeit eine Wochenkarte zu kaufen. Diese ist auf der Gemeindeverwaltung erhältlich.

Auch das Parkieren im Naturschutzgebiet Suldtal ist kostenpflichtig. Bitte beachten Sie, dass sich der einzige Ticketautomat am Eingang des Tals befindet. Das Parkieren ist nur auf den bezeichneten Parkplätzen gestattet. Wenn Sie als konsumierender Gast einen Parkplatz des Restaurants Pochtenfall benützen, entfällt die Gebührenpflicht.

Wir wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt und stehen Ihnen bei Fragen gerne zur Verfügung.



Park your car in Aeschi

Dear Guest

Kindly note that the public parking lots in the community of Aeschi are subject to charge. The parking rates are charged from 7 a.m. until 7 p.m. The first hour (except in the Suldtal) is free. **Please take a ticket also for the free hour!**

The parking fee can be paid with small change or with Parking App.

If you stay longer in Aeschi, you have the possibility to buy a parking card for one week, available on the local government.

The parking lots in the Suldtal are also subject to charge. Please note, that the only ticket machine is at the beginning of the Suldtal. Parking is only allowed on the marked parking lots.

If you are a guest of the restaurant Pochtenfall, you do not have to pay for parking.

We wish you a pleasant stay. If you have any more questions, please contact us.

